

Agresso

Lösung zur e-Beschaffung

[13.08.2004] Eine neue Lösungskomponente der Business-Software von Agresso soll für mehr Effizienz bei Bestellung, Einkauf und Dokumentation in der Kommunalverwaltung sorgen.

Das Unternehmen Agresso, Anbieter von Business-Software, hat mit AGRESSO E-Procurement eine dezentrale Lösung für den kommunalen Einkauf entwickelt. Durch den Einsatz der Lösung ließen sich Bestellungen, Anforderungen und Lieferaufträge von Gütern via Internet dezentral erfassen - unter Berücksichtigung der entsprechenden Freigabeprozesse in der kommunalen Verwaltung, teilte Agresso mit. Daraus entstünden verschiedene Vorteile, in erster Linie Einsparung von Papierdokumenten und dem damit verbundenen Organisationsaufwand. Die Lösung ermögliche auch transparente Genehmigungsverfahren beim Wareneinkauf, eine lückenlose Dokumentation der Kommunikation mit Lieferanten und schnelle Angebotsvergleiche im Internet. Durch die Anbindung an das Rechnungswesen entfielen mehrfache Eingaben und die Ausgaben würden direkt den Kostenstellen zugewiesen. Die neue Lösungskomponente ist in die betriebswirtschaftliche Gesamtlösung AGRESSO Business World integriert, kann aber auch als eigenständige Software im Beschaffungswesen eingesetzt werden.

(al)

Stichwörter: E-Procurement, Agresso, Beschaffung, e-Procurement, elektronische Beschaffung